

Ressort: Vermischtes

Schaltsekunde: Nacht zum Mittwoch etwas länger

Berlin, 30.06.2015, 09:15 Uhr

GDN - Die Einfügung einer sogenannten Schaltsekunde wird die Nacht von Dienstag auf Mittwoch um eine Sekunde verlängern. Die vom internationalen Dienst für Erdrotation und Referenzsysteme festgelegte zusätzliche Sekunde, die am frühen Mittwochmorgen um 01:59:59 Uhr MESZ eingefügt wird, ist notwendig, weil sich die Erde im Vergleich zur Vergangenheit etwas langsamer dreht: Ohne die etwa alle drei bis vier Jahre eingeschobene zusätzliche Sekunde würde sich die Ortszeit über die Jahre immer stärker von der koordinierten Weltzeit unterscheiden.

Bei den letzten Schaltsekunden 2008 und 2012 war es zu Problemen mit Computern gekommen: So fiel etwa das Buchungssystem einer Fluggesellschaft zeitweise aus, auch wurden mehrere Internetseiten lahmgelegt. Für Privatanwender drohe hingegen kein unmittelbares Ungemach, hieß es seitens von Experten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-56861/schaltsekunde-nacht-zum-mittwoch-etwas-laenger.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619